

Uno de los objetivos fue analizar avance de los trabajos que se están ejecutando en ruta que conduce a Termas del Flaco

Comité Paso Las Damas participó en comisión de Obras Públicas Cámara de Diputados

Un grupo de integrantes del Comité Paso Las Damas de San Fernando, fueron recibidos recientemente en la Comisión de Obras Públicas de la Cámara de Diputados, que preside el congresista de nuestro distrito Cosme Mellado Pino, gestor principal del encuentro.

Los principales objetivos expuestos en dicha comisión fue analizar el estado de avance de los trabajos que realiza el MOP en la Ruta I-45, que conduce a Termas del Flaco, la importancia que el paso Las Damas tiene para la integración y progreso en lo económico, cultural y turístico para ambos grupos del sur de Mendoza y la región de O'Higgins, que es la única en Chile que no tiene paso fronterizo habilitado.

Una de las solicitudes que se hizo a los congresistas y al representante del ejecutivo, en este caso el Director Nacional de Vialidad, Horacio Pfeiffer Agurto, fue hacer gestio-

nes para que Las Damas pase a integrar el listado oficial de pasos fronterizos reconocidos y priorizados y sea el n°28 entre los límites internacionales.

Uno de los acuerdos más importantes que se votó en la sesión especial, fue que en el mes de enero 2025 el Ministerio, con la comisión de obras Públicas de la Cámara de Diputados sostendrá una reunión en la comuna de San Fernando para conocer, analizar y tomar acuerdos junto a los habitantes de este sector pre cordillerano y de montañas de la región de O'Higgins, instancia que podría contar con la presencia de la Ministra de Obras Públicas.

En la presentación hicieron uso de la palabra por parte del Comité Paso Las Damas, los dirigentes Rafael Arana, Elicena Gómez y Cristina Marchant, quienes contaron con la asesoría de los profesores Víctor León y Pedro Marchant, en lo relativo a la historia e hitos importantes del trayecto de este paso fron-



terizo con el sur de la provincia de Mendoza como lo son el centro invernal Las Leñas, las hidroeléctricas de paso, el

poblado de Termas del Flaco, el área de impacto del avión uruguayo accidentado el año

1972, las huellas de dinosaurio, los senderos y caminos, glaciales, etc.